



Communiqué de presse – 4 janvier 2017

Nomination de Mathias Reynard à la présidence de la délégation socialiste de la CSEC

Depuis le 1^{er} janvier 2017, Mathias Reynard, conseiller national socialiste valaisan, est le nouveau président de la délégation socialiste à la Commission de la Science, de l'Education et de la Culture du Conseil national. Celle-ci regroupe 25 membres du Conseil national.

La présidence de la délégation était occupée jusqu'à présent par Jean-François Steiert, qui vient d'être élu au Conseil d'Etat fribourgeois. Après avoir été nommé président de la Commission spécialisée "Recherche, formation et culture" du Parti socialiste suisse et membre du comité du groupe parlementaire socialiste en 2015, Mathias Reynard assume désormais une responsabilité supplémentaire à Berne, occupant ainsi la place la plus importante sur ces thématiques, devenant en quelque sorte le responsable du domaine Education pour le groupe socialiste à Berne.

Mathias Reynard est de ce fait le seul élu romand à la tête d'une délégation socialiste au sein d'une commission parlementaire du Conseil national.

Le Parti socialiste du Valais romand se réjouit de cette nomination et surtout, se félicite de compter avec Mathias Reynard sur un élu dynamique et engagé sur des questions prioritaires pour le PS.

Le canton du Valais a tout à gagner de cet engagement et de cette visibilité. L'engagement des élus socialistes à Berne démontre la nécessité d'une présence forte dans des commissions qui traitent de l'avenir de notre pays, engagement à même de proposer des idées novatrices et de garantir un traitement prioritaire des thèmes importants au sein de la politique fédérale.